

KENIA LÓPEZ RABADÁN

Presupuesto público para 2025

l día tan esperado para las finanzas mexicanas llegó. Este jueves, por la madrugada, se aprobó el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 en la Cámara de Diputados.

Antes, bajo otras administraciones, era un día en el que todos los grupos parlamentarios llevaban sus mejores propuestas sobre cómo se debería gastar el dinero de los mexicanos, había disidencias, pero también consensos, porque se entendía que no se trata del dinero de un partido político, sino de los impuestos de toda una nación.

Desafortunadamente, bajo este régimen, esos debates álgidos y llenos de argumentos se acabaron. Ahora, en una sesión en la que ni siquiera tuvieron que estar presentes los legisladores, en la que votaron con sus celulares, en la que no se le movió ni una coma, en la que desoyeron las propuestas; se aprobó la forma en cómo el gobierno dilapidará tu dinero.

En una discusión que duró 13 horas, con más de 1,100 propuestas de la oposición sobre cómo mejorar el gasto y mientras dormías, el régimen aprobó un presupuesto que no escucha, no atiende y no quiere ver la realidad de nuestro país. Carece de atención a la seguridad, a la salud y al medio ambiente, pero engrosa nuevamente a proyectos obsoletos y llenos de corrupción. No está pensado en ti, ni en tu familia, ni en tu bienestar, sino en seguir beneficiando a los amigos del gobierno.

En las últimas semanas, se ha hablado mucho sobrecómo quedaría conformado este presupuesto y, según consta en el documento que fue sometido a votación, el gobierno gastará 9.3 billones de pesos, sin embargo, para alcanzar esta meta, endeudarán al país con 1.2 billones de pesos. ¿Qué significa esta deuda? Que planean gastar más de lo que ingresará a las arcas fiscales y que están hipotecando tu futuro y el de todos los mexicanos.

Este gobierno está endeudando a tu familia, pero lamentablemente, seguirá sin haber medicinas, ni educación de calidad, tampoco garantizan seguridad y mucho menos inversión para energías renovables. Gastarás más en atención médica, en gaso-

lina, en la luz, en el gas y la violencia, al parecer, no cesará.

Destruyeron al Poder Judicial y a los organismos autónomos bajo la consigna de que gastaban mucho y que era necesario ahorrar, sin embargo, el dinero que les quitarán no será para brindarte mejores servicios, será nuevamente para el aeropuerto que no tiene vuelos, la refinería que no refina y el tren que se descarrila. Morena gastará en caprichos, pero deja en el olvido tus necesidades. El populismo te daña.

El pilón:

El régimen morenista decía "prohibido prohibir", sin embargo, modificaron la Constitución para que la distribución de los vapeadores y los cigarrillos electrónicos se prohibiera. La comunidad médica, consumidores y comerciantes pedían que se regulara, pero este gobierno optó por su prohibición.

Lo que debe hacer el régimen es generar condiciones para que la juventud viva con seguridad, con buenossalarios, con posibilidades reales de adquirir un patrimonio, con salud, con libertad, con dignidad, no dirigir los esfuerzos en temas que sólo cumplen una agenda personal.

No cabe duda, estegobierno es el extremo del prohibicionismo.

Diputada federal. @kenialopezr